

Pese a que no se han registrado casos autóctonos en Magallanes

Salud advierte presencia de ratón colilargo en la región ante aumento de turistas

● El profesional de la Unidad de Zoonosis (s) de la seremi de Salud, Sergio Pérez, enfatizó la importancia de mantener las medidas preventivas,

Jesús Nieves
 jnieves@elpinguino.com

EP PÁGINA WEB

Pese a que no se han registrado casos autóctonos en

Magallanes por virus hanta, la Seremi de Salud Magallanes desplegó una campaña comunicacional destinada a turistas especialmente considerando el aumento de los viajes, paseos y actividades recreativas al aire libre que se registran durante el período estival.

El profesional de la Unidad de Zoonosis (s) de la seremi de Salud, Sergio

Al momento de acampar, se recomienda utilizar carpas cerradas, con piso y cierre; y mantener los alimentos en recipientes herméticos, entre otros cuidados.

Pérez, enfatizó la importancia de mantener las medidas preventivas, considerando que el ratón colilargo sí está presente en la región. En ese contexto, recomendó preferir campings autorizados y, en el caso de ingresar a lugares que han permanecido cerrados por un tiempo prolongado, ventilar abriendo puertas y ventanas por al menos 30 minutos, para luego realizar la limpieza humedeciendo las superficies con agua y cloro.

Al momento de acampar, se recomienda utilizar carpas cerradas, con piso y cierre; mantener los alimentos en recipientes herméticos; disponer la basura en bolsas cerradas y no dejar residuos alrededor del campamen-

RATÓN COLILARGO (*Oligoryzomys longicaudatus*)



SU CUERPO MIDE 7 CM.
 Y SU COLA 14 CM.
 APROXIMADAMENTE

HABITA EN ÁREAS
 SILVESTRES Y RURALES,
 CERCA DE CURSOS DE
 AGUA, MATORRALES Y
 ARBUSTOS

SE ENCUENTRA EN
 BODEGAS, GRANEROS
 Y CONSTRUCCIONES
 DESOCUPADAS

BUSCA SU ALIMENTO
 DURANTE LA TARDE Y
 NOCHE

CEDIDA

to; y elegir lugares para acampar que se encuentren alejados de malezas y vegetación abundante.

La Seremi de Salud de Magallanes continuará durante el período estival con fiscalizaciones y activida-

des de difusión preventiva en distintos puntos de la región, con el objetivo de resguardar la salud de la

comunidad y promover hábitos responsables durante las vacaciones de verano.